



Martes 27 de Mayo de 2025

DEPORTE

Organizada por la Armada de Chile

Primera versión Corrida Mes del Mar se realizó en Puerto Saavedra

El sábado 24 de mayo se realizó en la comuna de Saavedra, la corrida por el mes del Mar organizada por la Armada de Chile, Capitanía de Puerto de Carahue, Senda Previene también se hizo parte de la actividad.

La corrida comprendió la participación infantil, con 600 metros y 7kilometros para los adultos, que asistieron de distintas comunas de la región, actividad que contó con la colaboración del municipio, Bomberos y Carabineros de la comuna.

El pódium infantil fue el siguiente: Primer Lugar Lukas Jara con 2 minutos y 23 segundos; Segundo Lugar Joaquín Llancaleo con 2 minutos y 34 segundos y el tercer lugar fue para Felipe Gallejos 2 minutos con 38 segundos.

En categoría adultos 7k el pódium se registró con los mejores tiempos de la siguiente manera: primer lugar Hugo Antican del sector Cañilhue, comuna de Saavedra con un tiempo de 26 minutos



y 54 segundos; el segundo lugar lo logró Delfin Valenzuela con 27 minutos y 16 segundos representante de Gendarmería y de la localidad de Neuhuentúe; el tercer lugar fue para Luis Queupan con un tiempo de 27 minutos y 42 segundos.

En categorías damas el primer lugar fue de local nuevamente, Cynthia Contreras con un tiempo de 33 minutos y 22 segundos; el segundo lugar fue para Yessenia Bravo, con 36 minutos y 14 segundos y el tercer lugar fue Viviana Concha, con 37 minutos y 40 segundos de Nueva Impe-

rial. Un reconocimiento especial a Luis Espinoza representante Nueva Imperial sector Chacamo adulto mayor que



obtuvo un muy buen tiempo en la competencia, quien hace el alcance de invitar a la juventud que se sumen a estas actividades, que participen del deporte y que las organizaciones que publiciten de mayor manera estas actividades. A veces por poca

información la gente no llega, queriendo participar, por otra parte comenta que fue una ruta hermosa, Saavedra tiene parques ideales para incentivar el deporte.

En conmemoración a Las Glorias Navales, se realizó la premiación del concurso pictórico premiando a los alumnos por los mejores trabajos realizados.

Capitán de Puerto Suboficial Héctor Saavedra Quiroga señaló "es la primera corrida estamos muy satisfechos, el nivel de los competidores fue muy bueno, la idea es que salga de La Araucanía y vengas de otras regiones a participar en septiembre se realizará una nueva corrida".